

## Lama Dirindukan, TMMD Reguler Ke-119 di Wilayah Kabupaten Pati Resmi Dibuka

Agung widodo - PATI.PERS.WEB.ID

Feb 20, 2024 - 12:30



*(Foto Dokumen) : Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-119 TA 2024 di Wilayah Kabupaten Pati, Hari Selasa 20 Februari 2024 Secara Resmi Dibuka.*

PATI- Ditandai dengan pemukulan gong oleh inspektur upacara (Irup) yang dijabat Asisten Administrasi Setda Prov Jateng Muhammad Arif Sambodo, S.E., M.Si mewakili Pj Gubernur Jawa Tengah, Program TNI Manunggal Membangun Desa ([TMMD](#)) [Reguler ke-119](#) TA 2024 di wilayah [Kabupaten Pati](#), hari Selasa 20 Februari 2024 secara resmi dibuka.

Turut hadir mendampingi irup diantaranya PJ Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T., M.T., Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P, Dansatgas TMMD Kodim 0718/Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos bersama Wakapolresta Pati AKBP Dandy Ario Yustiawan, S.I.K serta para pejabat terkait.



Dalam sambutan Pj Gubernur Jateng Drs Nana Sudjana, M.M yang dibacakan Asisten Administrasi Setda Prov Jateng Muhammad Arif Sambodo, S.E., M.Si menyampaikan, bahwa TMMD merupakan wujud nyata kemanunggalan dan kesengkuyungan antara TNI dan Pemerintah Daerah serta komponen masyarakat lainnya, dalam pembangunan daerah.

Pj Gubernur Jateng juga menyampaikan penghargaan yang tinggi kepada TNI yang telah menyelenggarakan program TMMD selama lebih dari 40 tahun.

Terbukti, berbagai keberhasilan dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh masyarakat, tidak hanya yang menjadi sasaran program, tetapi juga seluruh masyarakat Indonesia.

Dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan penandatanganan dan penyerahan program TMMD Reguler 119 Ta.2024 dari Pj Bupati Pati kepada Dansatgas TMMD Reguler.

Ditemui Media, Asisten Administrasi Setda Prov Jateng Muhammad Arif Sambodo, S.E., M.Si menyampaikan bahwa provinsi Jateng membantu 24 Milyar 900 juta untuk seluruh kabupaten kota seluruh Jawa Tengah.





"Ini sebagai Trigger TMMD, diharapkan kabupaten menyediakan dana pembangunan agar bisa optimal sarannya, masyarakat yang terkena akan lebih banyak, entah itu sasaran fisik maupun non fisik," ungkapnya.

Pada akhir kegiatan dilaksanakan penyerahan program sambungan listrik, Biogas dan PLTS dari Prov Jateng, penyerahan bantuan rehab rumah tidak layak huni (RTLH) dari Disperkim dan Baznas kab. Pati, penyerahan bantuan nutrisi anak stunting secara simbolis, penyerahan bantuan sosial untuk masjid oleh Kemenag, peninjauan pelayanan kesehatan, pelayanan KB dan bazar dari Primkop Kartika C 07 Pati, Bulog, Disdagperin, PG Pakis, PG Trangkil, KSH, UMKM desa Tanjungrejo, penanaman bibit pohon, serta penaburan bibit ikan.

Rombongan Asisten Administrasi Setda Prov Jateng bersama Forkopimda kabupaten Pati selanjutnya melaksanakan pengecoran jalan secara simbolis di lokasi sasaran pokok betonisasi jalan desa Tanjungrejo.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati